

An alle Bezirksausschussmitglieder

PROTOKOLL

anlässlich der Bezirksausschusssitzung am 16.04.2018 in
Wendelstein, Schnitzelparadies, Schießhaus 1, 90530 Wendelstein

Teilnehmer:

David Lischka	1. Vorsitzender / FW MTB
Carina Lämmermann	2. Vorsitzender
Alfred Rigler	FW Radwandern
Sylvia Rigler	Schriftführerin
Philipp Fleischmann	Schatzmeister / FW Straße
Peter Streng	

Abwesend

Peter Mlady	FW Radball / Radpolo	entschuldigt
Thomas Otto	FW BMX / Internet	entschuldigt
Bruno Liebermann	Kampfrichterobmann	entschuldigt
Peter Schinner	2.Revisor	
Hans Güthlein	FW RTF	
Frank Schwarz	FW Bahn	
Ilse Lehner-Eckhart	Frauenwartin	
Fritz Eckhart	1.Revisor	

Beginn: 19:35 Uhr

Ende: 21:00 Uhr

1. Begrüßung

David Lischka begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder zur zweiten Ausschusssitzung für das Jahr 2018.

2. Genehmigung des Bezirkstags- und Ausschussprotokolls vom 02.02.18

Die Protokolle wurden an die Ausschussmitglieder versandt. Es gab hierzu keine Einwände und so auf der Homepage des Bezirks veröffentlicht.

3. Neues vom BDR und BRV

David Lischka berichtet von den Sitzungen und vom Verbandstag in Paulushofen.

Hier wurde mit Peter Berninger ein neuer Vorsitzender gewählt.

Durch die neue DOSB-Ordnung fehlt aktuell ein Olympiastützpunkt für die Straße in Bayern.

Bayernrundfahrt findet derzeit leider auch nicht mehr statt. Deutschlandtour findet zumindest wieder statt.

Es wird über den Sinn der Deckelung der Startgelder diskutiert.

4. Bericht der Fachwarte zum Sportjahr 2018

Thomas Otto, von David Lischka berichtet

Lädt zur Bayerischen Meisterschaft am 01.05.18 statt.

Peter Mlady, von David Lischka

Bezirkstag kann nicht in Stein stattfinden. Es wird über eine alternative Location diskutiert.

David Lischka

Die ersten Rennen der Kids (Frankencup) haben begonnen. Viele Vereine in der Umgebung haben gute Nachwuchsförderungen im MTB.

Phillip Fleischmann

Trainingslager in Italien hat stattgefunden, zusammen mit dem Team Herrmann und Augsburg und Rosenheim. Mit vier neu ausgebildeten Trainern mit 10-15 Kindern. Insgesamt ein gutes und fast unfallfreies Trainingslager.

Zum 100 jährigen Bestehen des FC Herpersdorf läuft eine Anfrage bei der Stadt für ein großes traditionelles Radrennen.

Zeitfahren in Rednitzhembach für nächstes Jahr soll stattfinden.

Durch eine Baustelle in Altdorf steht die Frage noch aus, ob das Rennen am 12.08.18 stattfinden kann.

Das Rennen in Ansbach findet dieses Jahr ein bisschen früher, am 10.06.18, statt.

Termine stehen auf rad-net.de

Alfred Rigler

Die erste Ausfahrt nach Buchenbühl hat stattgefunden. Zur nächsten Ausfahrt geht's an Christi Himmelfahrt wieder nach Wendelstein zum Grillfest.

5. Behandlung von Anträgen

Es liegen keine Anträge vor.

6. Verschiedenes

David beschließt die Ausschusssitzung.

David Lischka (1. Vorsitzender)

Sylvia Rigler Schriftführerin